
Gruma apoya a las familias más vulnerables durante la contingencia sanitaria

Written by [Info-Transportes](#) | Viernes, 27 Noviembre 2020 00:00 | font size _ | [Print](#) | [Email](#)

Published in [COMERCIO E INTEGRACIÓN](#) |



CIUDAD DE MÉXICO.- Ante la crisis económica causada por la emergencia sanitaria, Maseca, subsidiaria de Gruma, entregó casa por casa el equivalente a 1,200 toneladas de tortillas a las familias que viven en zonas marginadas de los 32 estados del país.

| Staff |

Con la implementación del Programa de Apoyo Nacional Distribución Maseca Casa por Casa, y acorde con su compromiso social, la compañía con presencia a nivel mundial en producción de harina de maíz, tortillas y wraps, benefició a más de 600 mil familias, que derivado de la emergencia sanitaria, atraviesan su situación de

vulnerabilidad económica.

La distribución de los alimentos se llevó a cabo en dos ocasiones y la compañía organizó a su fuerza comercial de Hombres-Camión, habilitando 337 rutas cargadas, cada una, con 1,000 kilos de Maseca.

Además, Grupo Maseca también realizó donativos en especie a centros de salud, hospitales, fundaciones, bancos de alimentos y programas gubernamentales, con el objetivo de ayudar a la población más vulnerable durante la emergencia sanitaria.

Asimismo, aseguró la producción y abastecimiento de harina de maíz durante la contingencia, garantizando estándares de calidad alimentaria en sus procesos y productos.

Cada vez que el país vive una situación de emergencia que vulnere el bienestar de los mexicanos, Grupo Maseca, empresa con compromiso social, implementa programas de apoyo en beneficio de las personas que más lo necesitan.

La compañía se caracteriza por estar presente en las comunidades que son afectadas por sismos, inundaciones u otros desastres naturales, con el traslado de sus Tortimóviles, ofreciendo gratuitamente más de 36,000 tortillas calientes por día durante las contingencias.